



VERANSTALTUNGSREIHE WISSEN-SCHAFT^F WISSEN

Lungentransplantation: Pioniergeist mit langem Atem

Zahlreiche Lungenkrankheiten enden tödlich, wenn nicht rechtzeitig eine Lunge transplantiert werden kann. Die erste erfolgreiche Lungentransplantation in der Schweiz führte 1992 Prof. Walter Weder durch.

Von Langzeitkomplikationen bis zum Umgang mit dem Mangel an Spenderorganen - darüber spricht der Direktor der Klinik für Thoraxchirurgie am UniversitätsSpital Zürich.

Montag, 23. Februar 2015
18:15 - 19:45 Uhr

Universität Zürich Zentrum
Rämistrasse 71, 8006 Zürich
Hörsaal KOL-F-101

Eintritt frei

